

juin 2025

Journée taurine 2025



Samedi 14 juin





Une grosse soixantaine de fidèles avaient fait le déplacement jusqu'à Cauna ce samedi 14 juin pour la traditionnelle journée de la peña Canton organisée cette année à la ganaderia Alma Serena de la famille Bats.

Les visages radieux montraient le plaisir de chacun à retrouver les amis autour de Dorian et des toros. Les discussions sont allées bon train autour du convivial café d'accueil.



Avant de passer à la partie taurine proprement dite, Dorian a tenu à remercier tous les membres de la peña pour leur fidélité et leur soutien sans faille ainsi que Philippe Bats pour son accueil chaleureux.



Place ensuite au tentadero avec deux premières vaches qui ont eu une forte tendance à se réfugier dans leur querencia vers la porte de sortie de l'arène de tienta. Il a fallu beaucoup d'application, de métier, de poder et de maîtrise de la part de Dorian pour imposer son toreo et finir par tirer de très bonnes séries liées main basse. Des vaches certes très difficiles à manœuvrer mais avec un certain fond qui leur a permis de continuer d'humilier et de mettre la tête dans le leurre jusqu'à la fin de la faena.



A l'issue de ces deux faenas, Philippe Bats, déçu par le comportement de ces vaches, a tenu à offrir une troisième vache à Dorian. Merci Philippe !
Une vache qui de plus s'est montrée très noble et qui a permis à Dorian de faire étalage de tout son talent et de prendre un grand plaisir grandement partagé par l'assistance.
Elégance, poder, temple, sur les deux mains avec même par instant une petite « folie » inventive de bon goûtet un beau sourire aux lèvres.



La joie éclatante de toréer !

Après la tienta, l'apéritif de l'amitié a permis au ganadero et au maestro de revenir sur le déroulement de la tienta. Philippe Bats et Dorian ont pu faire part de leur point de vue sur le comportement du bétail.



Thierry Reboul et Miguel Darrieumerlou les chroniqueurs taurins qu'on ne présente plus, ont enrichi le débat de leur œil avisé



Un éclairage passionnant et un moment pédagogique qui a ravi les aficionados captivés.



Les discussions animées se sont prolongées ensuite autour du repas béarnais concocté de main de maître par l'équipe Amido.



Un merci tout particulier à Joseph, Didier et Olivier nos cuisiniers....



et à Michèle, Marie-Françoise, Claire et Guy qui ont beaucoup œuvrés, avant....
.....et pendant, à la réussite de cette journée.



Un abrazo a todos et à très vite autour de Dorian !

(photos Guy Capelani)